
第 502回  放 送 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  2014年 11月 18日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数    12名 

 

出席委員     11名 

委  員  長  柴田 和子 

副 委 員 長  池田 克典 

委   員  吉江 信博 

委   員  鈴木 正之 

委   員  平  英一 

委   員   國分 正人 

委   員  千葉 隆史 

委   員  嶋  誠治 

委   員  丸山 謙一 

委   員  小川口 寛 

委   員  三浦 茂樹 

 

    欠席委員     1名 

委   員  五日市知香 

 

社 側 出 席 者   楢崎 憲二（代表取締役社長） 

          山口 英二（常務取締役） 

青山 尚之（取締役報道制作局長） 

菅野 智 （営業局長） 

関  英祐（報道制作局専任局長） 

伊丹 博光（報道制作局報道部副部長） 

 

事 務 局      遠藤 隆 （編成局長） 

 丸谷 尚史（編成局編成部副部長） 



４. 議  題    

1.  「長崎国体ではばたく」 

    11月 1日（土）10:00-10:30放送 

2. その他 

 

５. 資  料  (資料として以下のものを配布) 

・ 視聴者からのご意見 

 

６．意  見 

委員側 

○  スポーツを取り上げるのはいい。勝っても負けてもよい。長崎国体に羽ばたくと言う   

よりは岩手国体に焦点が合っている。民間企業でも岩手未来機構でも産学官を挙げ

て取り組んでいる。ぜひ引き続き岩手国体のアピールをしてほしい。 

○  ニュースプラス 1 でも岩手国体特集をやっている。来県選手向けのメニューやお客さ   

   んを迎えることを喚起している。毎週継続すると局の姿勢がアピールできる。周り 

でも評判がいい。 

○  この番組は記録性が強かった。画面の切り替えが早い。頭の中に残るものが少なかっ 

た。負けた。悔しいさが滲む画面が多かった。去年の東京国体のような感動を与え 

る部分が少なかった。 

局側 

○  多くの競技を紹介したくてあのような時間の割り振りになった。盛り込みすぎた。馬 

術やライフルなどあまり見たことがないような映像も見せたかった。 

 

 

 

11 月番組審議会（今回）のテレビ放送予定 

◆ 11月 25日（火）11:45-11:52「あなたと歩むテレビ岩手」 


